

お話コンサート(1~3年)

27日に行われました。お話の読み聞かせもすばらしかったのですが、「里の秋」のクラリネット演奏、ピアノでの「エリーゼのために」に晩秋の寂しげだけれどもほっこりとした温かい風情が感じられました。子





どもたちは姿勢良く、聞き入っていました。 5人の方にみんなで11月の歌「ありが とうの花」をプレゼントしました。元気で優しい歌声でした。

## 〔感想を一言〕

わたしが一番すきなエプロンシアターがきょうも楽しかったです。いつもワクワクします。二番目に楽しかったのは、みんなでやった「四季の歌」の手話です。

[2年 Kさん]

## CM 参観日の「コミュニティスクール説明会」について

白岩小学校では今年度中に「地域学校協働本部」というのを立ち上げる予定です。これは、<u>地域学校協働活動</u>(※)を推進するための体制です。本部には地域学校協働活動推進員という地域と学校のかけ橋的な存在の方が委嘱されます。

※社会全体で子どもたちの成長を支えていくために、地域と学校がパートナーとなって、「学校を核とした地域づくり」を行うこと。

このように漢字ばかりで説明すると何を書いているのかとてもわかりにくいのですが、O社会教育アドバイザーに、短時間でわかりやすく説明してもらいます。職員もいっしょに学びますので、参加をお願いします。

## お礼

「健康観察カード」の取組、朝の忙しい時間をさいて行われていることと思います。 ありがとうございます。学校でも、保健委員会が「みんなのかんきタイム」(長休み時

間と昼休みに音楽をかけ、その間は、教室の窓を開けて換気をする) という活動を始めました。換気を徹底し、感染防止に努めると共に 予防意識を高めようというものです。楽しいお正月を迎えるために みんなで頑張りましょう。

栄光大曲仙北ミニバスケットボール冬季交歓大会(R2.11.14)優勝 角館ブラザース (3年: Tさん)おめでとうございます。

